

servir d'embouts artificiels pour deux raisons : pour faire boire l'enfant, et pour faire développer les mamelons.

Le premier jour de fièvre je recommandai de bien faire attention, de s'assurer si l'enfant prenait assez de lait par ce moyen artificiel ; le lendemain voyant la fièvre augmentée si considérablement, la figure de l'enfant d'un aspect malade et tourmenté, j'ordonnai une cuillerée à bouche d'eau bouillie toutes les deux heures. La température est redevenue graduellement normale pendant les deux jours suivants.

Quand à la différence du poids, je ne puis la donner exactement parce que les enfants n'avaient pas été pesés, mais il y avait certainement une diminution considérable qui pouvait s'observer sans la balance.

Les conclusions de ce qui procède sont :

1° Qu'un accoucheur doit s'assurer comment les seins de la nouvelle accouchée fonctionnent.

2° Qu'il doit prendre la température de l'enfant pendant la première semaine qui suit sa naissance.

3° Qu'il doit, s'il arrivait que la fièvre se développât par manque de lait provenant du sein, donner de l'eau en quantité suffisante et répéter jusqu'à ce que la mère puisse fournir le liquide nécessaire à la nutrition.

14, rue St Denis, Montréal.

Tisane de Salsepareille acidulée.

Rx.—Acide tartrique.....	3 onces
Crème de tartre.....	1 once
Farine.....	1 once
Ext. fl. de salsepareille.....	1 once
Sucre.....	3 livres
Eau bouillante.....	3 pintes

D.—Coulez et mettez en bouteille. Ne vous servez qu'au bout de huit jours. Dose : 1 verre à vin 3 ou 4 fois par jour. En y ajoutant de l'eau, on en fait un breuvage rafraichissant.—Hôpital Notre-Dame.